



Tips for speakers and attendees

Virtual events – remote connection

Événements virtuels – connexion à distance

RÉUSSIR SA PARTICIPATION À UN ÉVÉNEMENT VIRTUEL EN 4 POINTS

Nous sommes à vos côtés pour assurer la réussite de votre participation à un événement virtuel au SwissTech Convention Center.



ALIMENTATION ÉLECTRIQUE

Assurez-vous que vous avez branché votre appareil à l'alimentation électrique ou que votre niveau de chargement soit à 100%.



SON

Vous aurez un meilleur son si vous utilisez un casque ou des écouteurs. Si vous utilisez les haut-parleurs et le microphone intégrés votre qualité audio sera moins bonne.



CAMERA

Assurez-vous que votre camera est placé à la hauteur des yeux. Votre regard devrait se porter sur le tiers supérieur du cadre. Faites attention à l'arrière-plan et ayez suffisamment de lumière sur votre visage.



CONNEXION INTERNET

L'accès le plus sûr se fait via un câble de réseau ou un accès wi-fi. Si aucun accès à l'internet n'est disponible, une connexion 5G ou 4G est également possible.

SUCCESSFUL PARTICIPATION IN A VIRTUAL EVENT IN 4 POINTS

We are at your side to ensure the success of your participation in a virtual event at the SwissTech Convention Center.



POWER SUPPLY

Make sure that you have connected your unit to the power supply or that your charge level is 100%.



AUDIO

You'll get better sound if you use headphones or earphones. If you use the built-in speakers and microphone your audio quality will be poorer.



CAMERA

Make sure your camera is placed at eye level. Your eyes should be focused on the upper third of the frame. Pay attention to the background and have enough light on your face.



INTERNET CONNECTION

The most secure access is via a network cable or wi-fi access. If no internet access is available, a 5G or 4G connection is also possible.

SYSTÈME D'EXPLOITATION & AUTORISATION D'ACCÈS LES PARAMETRES

Paramètres de Windows 10

Assurez-vous que votre navigateur web est autorisé à accéder à votre micro et votre caméra.

Accès: Paramètres -> Confidentialité -> Caméra, Microphone

Préférences du système MacOS 11

Assurez-vous que Google Chrome est autorisé à accéder à votre microphone et caméra.

Accès: Préférences système -> Sécurité -> Vie privée -> Appareil photo, microphone

OPERATING SYSTEM & ACCESS AUTHORIZATION THE PARAMETERS

Parameters Windows 10

Make sure your web browser is authorized to access your microphone and camera.

Access: Settings -> Privacy -> Camera, Microphone

Parameters system MacOS 11

Make sure that Google Chrome is authorized to access your microphone and camera.

Access: System Preferences -> Security -> Privacy -> Camera, Microphone